DEPORTES

inicio ♦ Económicas ♦ <mark>Ecopetrol</mark> fortalece su relación con proveedores locales en la Séptima Cumbre Regional.





La Última





Redacción La Última

En el departamento a agosto de 2024 se han contratado en bienes y servicios por \$127 mil millones con proveedores locales.

En Neiva se llevó a cabo la Séptima Cumbre Regional de Proveedores del Grupo Ecopetrol en el departamento del Huila, evento que reunió a más de 90 representantes de empresas proveedoras de la región.

La cumbre, cuyo lema fue "Caminos sostenibles para avanzar", se centró en promover un diálogo activo entre la compañía y sus socios estratégicos, con el objetivo de fortalecer la competitividad empresarial, la sostenibilidad y el abastecimiento responsable en las operaciones.

En el Huila, a agosto de 2024 se contrataron en bienes y servicios por \$127 mil millones con proveedores locales, de los cuales \$103 mil millones fueron suscritos directamente por Ecopetrol y \$24 mil millones por contratistas de Ecopetrol. Las principales categorías de contratación son mantenimiento, servicios de perforación, $completamiento\ y\ subsuelo,\ transporte\ y\ logística,\ salud,\ servicios\ administrativos\ y\ generales.$



Además, se presentó la feria Expo Región Huila Diverso, que apoya emprendimientos productivos diversos de la región. Esta ocasión se contó con la participación de 10 emprendedores que agrupan a más de 300 familias de la región, quienes cautivaron a los asistentes con sus productos.

La jornada finalizó con la premiación de la empresa Maxim & Fishing Solutions Provide SAS por el primer lugar en el Tour Ético Código de Ética y Conducta Proyeedores, un reconocimiento a las organizaciones que han implementado los principios éticos y de sostenibilidad de manera ejemplar. Adicional a esto, concluyó una ronda de negocios que permitió a los proveedores exhibir sus productos y explorar nuevas oportunidades de colaboración





Juan Carlos Casallas niega autenticidad de audio: "Esa no es mi voz, es un montaje". El caso va está en la Fiscalía



Leyendas FC se coronó campeón del Departamental Sub 13



En libertad Álvaro Losada hermano de exalcaldesa de El Agrado



Neiva se alista para el intercolegiado de robótica con energía solar



\$200 mil millones para infraestructura y dotación, anunció Minsalud en el Huila





De esta manera, Ecopetrol implementa nuevas formas para promover el diálogo y el conocimiento en ambientes inspiradores para impulsar la construcción y el desarrollo del territorio en equipo con las comunidades.







Luisa Dávila

Artículo anterior

En libertad Álvaro Losada hermano de exalcaldesa de El Agrado

Artículo siguient

Leyendas FC se coronó campeón del Departamental Sub 13

Otros Artículos



Huila el primer departamento en exportar café libre de deforestación a la Unión Europea



Gobierno Departamental concerta proyectos con Minagricultura para fortalecer sector agropecuario



Devolución del IVA: apoyo económico para los hogares vulnerables



Crecen las ventas del comercio minorista en julio, pero disminuye el personal ocupado

LO MÁS LEIDO



Juan Carlos Casallas niega autenticidad de audio: "Esa no es mi voz, es un montaje". El caso ya está en la Fiscalía

Se dice que...



Leyendas FC se coronó campeón del Departamental Sub 13

Deportes



En libertad Álvaro Losada hermano de exalcaldesa de El Agrado

Regional



Neiva se alista para el intercolegiado de robótica con energía solar

Sin categoría



\$200 mil millones para infraestructura y dotación, anunció Minsalud en el Huila

Salud





DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

_	m	2			*
-		а	•••	۰	

Sitio web:

 $\hfill \Box$ Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario



